
ATA Nº 235 

Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniram-se 

de forma ordinária, através do aplicativo Meet, os membros do Conselho de Administração 

do Impres: Juliana Kusnier, Rafael Martini Veiga, Sulany de Fatima Bortolosso Welter, 

Rubia Karen Provensi, Andre Sauer e Tailise Cristina Kopp, juntamente com a Diretora 

Presidente e o Diretor de Previdência e Atuaria do Instituto. O conselheiro Loeri Jose 

Luvison solicitou afastamento do Conselho em virtude do pleito eleitoral. Os conselheiros 

Fabiano Grando Poletto, Nivia Moreira Baretto e Marcos Antônio Bordin da Rosa 

justificaram sua ausência. A reunião teve início com a aprovação das atas número 233 e 

234. Na sequência, a presidente informou que agora o exame de certificação CPA 10 

poderá ser realizado em Joaçaba e que estão disponíveis cursos gratuitos de preparação. 

As informações referentes as inscrições serão enviadas por e-mail a todos os conselheiros. 

Foi solicitado que os conselheiros realizem a inscrição no curso e que busquem a 

certificação. Será verificado com a Gerencia Regional da Caixa Econômica Federal sobre 

a possibilidade de realização de um curso CPA 10 antes do exame. O Conselho Fiscal 

enviou o ofício 003/2020 aprovando os balancetes de dezembro de dois mil e dezenove a 

março de dois mil e vinte, decisão referendada pelo Conselho de Administração. O Diretor 

Financeiro enviou os demonstrativos financeiros dos meses de abril, maio e junho. Os 

mesmos serão encaminhados via e-mail para análise dos conselheiros. O conselheiro 

Andre Sauer, integrante do Comitê de Investimentos, informou que o Instituto já recuperou 

o valor perdido no mês de março e que tem chance de alcançar a meta atuarial. Foi 

comunicada a geração de uma pensão devido ao falecimento da senhora Lucelia Ferreira. 

A palavra foi repassada para a Diretora Presidente, Ivone Zanatta, que falou sobre o 

programa Pró Gestão. Para enquadrar-se ao nível I, o Impres deverá atender a vinte e 

quatro critérios nas áreas de educação previdenciária, governança coorporativa e controle 

interno. A Diretoria Executiva está providenciando as adequações. A Diretora informou 

ainda, que foi elaborada a Lei Orçamentária Anual para o próximo exercício. A receita e a 

despesa orçada ficarão em torno de vinte e quatro milhões. O Diretor de Previdência, Tiago 

Dupont Giumbelli, falou sobre o projeto de lei de reforma previdenciária. Foi realizada uma 

reunião na sala de reuniões do gabinete com a presença de três vereadores, o assessor 

jurídico da Câmara, dois conselheiros e três representantes da Diretoria Executiva do 

Impres, explicando as mudanças pretendidas e se colocando à disposição para maiores 

esclarecimentos. Atualmente o projeto encontra-se em análise na comissão de projetos na 

Câmara Municipal de Vereadores e deverá ser votado em setembro. Ainda informaram 

sobre a reunião realizada com o presidente do Sindicato para esclarecer as dúvidas gerais 

da reforma. Também foram realizadas simulações de aposentadorias para os servidores 

que procuraram o Sindicato, as quais foram encaminhas via e-mail. A secretária do Impres 

está realizando atendimento individual dos servidores que estão com dúvidas e gostariam 

de receber informações sobre as futuras alterações na previdência. Não havendo outros 

assuntos a serem discutidos, a reunião foi encerrada. 


